



AD Collector

ARCHITECTURAL DIGEST. HORS-SÉRIE SPÉCIAL DÉCORATION 2015. N°12

LE MEILLEUR DE LA DÉCORATION 2015

LE TOP 100
des décorateurs
LA SÉLECTION
*des 300 plus beaux tissus,
papiers peints, tapis...*



LE DÉCRYPTAGE
des tendances

FRENCH-
ENGLISH

BILINGUAL
EDITION

M 07305 - 12H - F: 19,95 € - RD





Un appartement à Paris.
An apartment in Paris.



RAMY FISCHLER

Aussi à l'aise avec le mobilier qu'avec la décoration, il compose de luxueux ensembles inattendus aux tonalités douces, où les moulures dialoguent parfaitement avec les lignes futuristes.

EN CINQ DATES

- 1998. Quitte Bruxelles pour intégrer l'ENSCI-Les Ateliers, école parisienne de création industrielle.
- 2001. Début de sa collaboration avec Patrick Jouin, qui va durer près de dix ans.
- 2010. Lauréat de la Villa Médicis, à Rome.
- 2011. Création de RF Studio, à Paris.
- 2012. Showrooms Tai Ping Paris, à l'Hôtel de Livry.

SON ACTUALITÉ

Ramy Fischler apporte la dernière touche à deux concept stores, situés à Rabat et à Casablanca, au Maroc, tout en finalisant, avec l'agence RDAI, une boutique pour Hermès Parfums à New York. Il a aussi signé un appartement parisien délicat et rigoriste. Son bar à huîtres pour La Jeune Rue devrait voir le jour en 2015. O.D.

Equally adept at designing furniture and interiors, Ramy Fischler creates highly original, luxurious compositions in which soft colors and nostalgic moldings resonate perfectly with futurist lines.

FIVE KEY DATES

- 1998. Fischler leaves his native Belgium to study at the ENSCI-Les Ateliers industrial design school in Paris.
- 2001. Beginning of a collaboration with Patrick Jouin that would last nearly 10 years.
- 2010. Awarded a residency at the Villa Médicis by the French Academy in Rome.
- 2011. Founding of RF Studio in Paris.
- 2012. The Tai Ping Paris showrooms at the Hôtel de Livry.

LATEST PROJECTS

While putting the finishing touches on two Moroccan concept stores, in Rabat and Casablanca, Fischler is teaming up with the RDAI agency for an Hermès Parfums shop in New York and completing a delicate, meticulous apartment décor in Paris. O.D.